

Pressestelle, Dienstag, 20. Oktober 2009

---

## Dank an alle Wahlhelfer

Das Wahlamt und die Wahlleitung bedanken sich bei allen Wahlhelferinnen und Wahlhelfern für das große gezeigte Engagement anlässlich der diesjährigen Wahlen (Landtagswahl, Europawahl, Bundestagswahl + Landratswahl, Stichwahl zur Land-ratswahl).

Knapp 200 Ehrenamtliche in 21 allgemeinen Wahllokalen und 4 Briefwahlbezirken haben dazu beigetragen, dass 2009 die bereits erwähnten vier Wahlen erfolgreich gemeistert wurden. Dafür verdienen die fleißigen Helferinnen und Helfer großes Lob und Respekt. Wir hoffen, auch künftig auf die Aktiven zählen zu können, damit sie uns im Jahre 2011 zur Kommunal- bzw. Bürgermeisterdirektwahl erneut unterstützen.